
CR commission qualité de vie du 23 juin 2022 

Présents : Magali Desforges, Guy Molinier, Carole Damien, Noëlle Tardieu, Laurent Giorgetti, 

Isabelle Lepain. 

Excusé : Laurent Trin-Dinh. 

 

ODJ : 

1. Travail sur la diffusion de l’évaluation du questionnaire. 
2. Réflexion autour d’un futur axe de la commission (sur le vieillissement des PVVIH ?) 

 

 

1. Point évaluation fiche « Parlons da ma qualité de vie »  

- Diffusion via internet des questionnaires à l’attention des PvVIH et des intervenant.es 

sur le 1er trimestre 2023 (cela fera 1 an que les 1ères fiches auront été distribuées). 

- Point à mi-parcours de la diffusion sur le taux de remplissage des questionnaires afin 

de réajuster si nécessaire (déploiement sur les 3 sites d’un.e membre de la commission 

pour expliquer, inciter les patient.es à remplir le questionnaire). 

- Diffusion du questionnaire sur l’ensemble des sites ou sur les 3 sites (en fonction du 

retour de Cyrille). 

- Flyer avec le lien et le QR code pour remplir le questionnaire qui sera remis par les 

médecins/ infirmier.es – à prévoir 

- Réunion avec les médecins/ infirmier.es pour expliquer le mode d’évaluation et notre 

attente quant à la distribution du flyer- à prévoir. 

- Remplir le tableau diffusion Occitanie sur le retour des structures et à le renvoyer à 

Isabelle. 

- Recontacter le site de Nîmes pour organiser une réunion – Carole et Magali 

- Les sites Béziers, Sète et Carcassonne étaient suivis par Laureline, Magali prend le 

relai. 

- Isabelle envoie l’adresse Gmail du Corevih pour que Laurent transfère la propriété du 

questionnaire sur le drive Google du Corevih. 

- Question : pourquoi la fiche « Parlons de ma qualité de vie » n’est pas diffusée dans 

les associations ou à défaut présentée. 

- Retour par mail à l’ensemble de la commission des échanges avec Cyrille. 

 

2. Prochain axe de travail de la commission : « Bien vieillir avec le VIH » 

- Lors du prochain séminaire du Corevih l’un des ateliers sera sur cette thématique 

- Une étude sur les EHPAD a été faite par le Corevih LR en 2015, Laurent nous l’envoie  

→ est-ce que l’on étend cette étude sur Occitanie Ouest ? 

- Laurent nous envoie ses PP sur le vieillissement envisagé sous un angle social et 

sociologique. 



- Possibilité de rencontrer un directeur de maison autonomie et EHPAD public qui 

travaille en collaboration avec Perpignan pour l’accueil des PvVIH au sein de ses 

structures et sur la formation de ses équipes. 

- Le bien vieillir avec le VIH regroupe plein d’axes de travail : vie quotidienne, dépendance, 

accès aux droits, plus technique le remplissage des dossiers APA par les médecins (qui 

s’ils ont l’habitude des dossiers MDPH ne l’ont pas encore pour les dossiers APA), … 

- Isabelle récupère le nombre de PvVIH sur l’Occitanie qui auront entre 62 et 65 ans en 

2023. 

- Sous thématiques retenues à proposer au Copil du séminaire : 

o EHPAD et VIH 

o Passage à la retraite : Accès aux droits 

- Retour par mail à l’ensemble de la commission des échanges avec le Copil séminaire sur 

notre proposition de thématiques. 

 

Point de vigilance ! 

A Perpignan, plusieurs patients ont alerté sur le fait qu’il n’est plus possible de retirer un dossier 

de titre de séjour pour étranger malade. 

→ Faire le retour à la commission migrants : Qui ? 

 

 

 

 


